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会議の公開        ■ 非公開     

傍 聴 者 数 審議の内容に個人情報が含まれているため，非公開とする。 

１ 会議次第 

(1) 委嘱状交付式 

 (2) 正副委員長選出 

(3) 教育委員会からの諮問 

(4) 審議 

  ① 報告事項 

ア 令和３年度 就学指導の結果について 

イ 令和３年度 教育相談等の状況について 

② 協議事項 

   ア 専門部の設置について 

    ・専門部員の指名について 

    ・専門部への付託事項について 

イ 芦屋市要支援児童等教育支援委員会の流れについて 

 ・就学後の児童生徒の追跡調査に関すること 

・新就学予定幼児児童の就学に関すること 

 ・要支援児童等の教育的支援に関すること 

ウ 調査書式について 

(5) その他 



２ 審議経過 

(1) 報告事項について 

①令和３年度芦屋市要支援児童等教育支援委員会の審議結果に基づく，今年度入学児 

童生徒の就学先等について，事務局から報告を行った。 

   ②令和３年度に芦屋市特別支援教育センターと連携して行った教育相談等の状況に 

ついて，事務局から報告を行った。 

(2) 協議事項について 

 ①専門部の設置について，次の点に関して協議を行った。 

  ア 専門部員の指名について 

  イ 専門部への付託事項について 

②要支援児童等教育支援の流れについて，次の点に関して協議を行った。 

ア 令和４年度入学児童・生徒の追跡調査について 

イ 令和５年度 就学予定児童生徒の実態調査について 

ウ その他の要支援児童等の教育支援に関する実態調査について 

エ 調査書式について 

③変更点について 

   ア 専門部の調査方法の変更点：小学校から中学校に進学する児童のうち，保護者の希

望・進学先の学校の判断が小学校に在籍している特別支援学級と変わらない場合

には，専門部としての行動観察は行わず，学校から提出された資料を基に書面での

調査を行う。 

   イ 様式Iの内容をより詳細にした。 

今年度上記(1)(2)(3)について事務局報告・提案を承認 

［主な質疑］ 

（１） 追跡調査で継続観察の児童生徒の状況について 

→それぞれの児童について説明 

（２） 就学前施設との連携について 

→他課と情報共有したり，私立の園長会等で情報を提供したりしている。 


